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Süplingen, den 10.05.2019 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Süplingen der Stadt Haldensleben am 15.04.2019, von 19:30 Uhr  

bis 20:15 Uhr 

 

 

Ort: im Dorfgemeinschaftshaus Bodendorf  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeisterin 

 Frau Annette Koch 

 Mitglieder 

 Herr Gilbert Brennecke 

 Herr Horst Buk 

 Herr Ingolf Butge 

 Herr Egbert Hoppe 

 Herr Maik Rautmann 

 Herr Jens Taege 

 von der Verwaltung 

 Herr Holger Waldmann 

 Frau Susan Gerwien 

 

 

Abwesend: - 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit 

    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 18.02.2019 

    

4.  Erforderliche Maßnahmen für die Unterbringung der Hortkinder in den Räumen - Büro der Bürgermeiste-

rin und im Haus der Vereine 

    

5.  Mitteilungen 

    

6.  Anfragen und Anregungen 

    

7.  Einwohnerfragestunde 

    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

8.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 18.02.2019 

    

9.  Mitteilungen 

    

10.  Anfragen und Anregungen 
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I. Öffentlicher Teil 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Ortsbürgermeisterin Frau Annette Koch eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung sowie die Beschlussfähigkeit mit der Anwesenheit aller Mitglieder fest. 

 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Es liegen keine Änderungsanträge zur Tagesordnung vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

18.02.2019   

 

Einwendungen liegen nicht vor, der öffentliche Teil der Niederschrift hat somit Bestand. 

 

zu TOP  4  Erforderliche Maßnahmen für die Unterbringung der Hortkinder in den Räumen - 

Büro der Bürgermeisterin und im Haus der Vereine   

 

Bauamtsleiter Herr Holger Waldmann führt aus, dass einige Auflagen zu erfüllen sind. Im Haus der Vereine 

müssen die Türen in Fluchtrichtung aufschlagen, es muss eine Brandschutzordnung erstellt werden, es müssen 

Feuerlöscher angebracht werden, die Elektrohaupt- sowie die Gashauptleitung sind zu kennzeichnen, Hausan-

schlussraum ist brandlastfrei zu halten und gelagerte Materialien sind zu entfernen, der Zugang zum Heizraum 

ist zu kennzeichnen, im Heizraum sind gelagerte Materialien zu entfernen, zur Sicherung der Rettungswege sind 

vorhandene Rauchmelder instand zu setzen, Flucht- und Rettungswege sind brandlastfrei zu erhalten. Ausgangs-

türen müssen, sofern sich Personen im Gebäude befinden, jederzeit von innen ohne Hilfsmittel leicht zu öffnen 

sein. Flucht- und Rettungswege sind mit geeignetem Piktogramm zu kennzeichnen.  

 

Im Büro der Bürgermeisterin und der Vereine muss ein Waschtisch und ein Ausgussbecken nachgerüstet werden 

und ähnlich wie im Haus der Vereine müssen auch dort die Rauchmelder instandgesetzt werden, die Rettungs- 

und Fluchtwege sind brandlastfrei zu erhalten etc. 

 

Die nötigen Arbeiten werden in den kommenden Wochen erledigt. 

 

Die Räume werden in den nächsten Wochen vom Sportverein, vom Chor und vom Karnevalsverein leergeräumt, 

so Frau Koch. 

 

Der Abriss des Hortgebäudes soll laut Herrn Waldmann in der 22. KW beginnen. 

 

Frau Gerwien informiert, dass die Kommunalwahlen dann eben nicht im Büro der Bürgermeisterin und der  

Vereine stattfinden, sondern in dem gesonderten Raum, links, in der Turnhalle. 

 

zu TOP  5  Mitteilungen   

1. 

Frau Gerwien gibt von Frau Szcech bekannt, dass die zwei Erlen in Bodendorf am Dorfgemeinschaftshaus vital 

seien. Auch der Wuchs sei normal und nicht zu beanstanden. Dennoch könne man sich die Erlen im Herbst 

nochmal anschauen.  

 

2. 

Herr Waldmann erklärt zu der Anregung der vorherigen Sitzung – Freizeitgärten – am Steiner Berg, dass es sich 

hierbei um eine Splittersiedlung handele. 

 

3. 

Frau Gerwien informiert, dass die Straße ab dem 16.04.2019 freigegeben werde. Markierungsarbeiten sollten bis 

dahin noch erfolgen. 

 

4.Des Weiteren gibt sie bekannt, dass die OD Bülstringen erst im Juni gesperrt werden soll. In der Woche nach 

Ostern soll der Abschnitt von Bodendort bis zum Kreisverkehr Ivenrode/ Altenhausen/ Flechtingen wegen anste-

henden Fräsarbeiten gesperrt werden. 
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5. 

Zu den Laternen am Friedhof (Schulzenberg) teilt Frau Gerwien mit, dass die Fa. Heite noch in dieser Woche die 

defekten/ demontierten Laternen instand setzen werde. Auch die Laternen am Steinerberg, entlang der Gärten in 

Richtung Alte Schmiede, werden in Augenschein genommen und falls möglich repariert.  

 

zu TOP  6  Anfragen und Anregungen   

 

A. 

Herr Brennecke erkundigt sich, ob die Avacon in der Haldensleber Straße noch die Kabel verlegen möchte? 

 

B. 

Frau Koch regt an, dass das Haus in der Salchauer Straße Nr. 12 immer mehr zerfällt und dort doch dringendst 

eine Lösung herbeigeführt werden solle. 

Herr Waldmann erklärt, dass das Bauordnungsamt informiert sei, dennoch werde er sich dort nochmal erkundi-

gen. 

 

C. 

Weiterhin erklärt Frau Koch, dass sie es begrüßen würde, wenn an der Liegestelle der anonymen Grabstelle ein 

Hinweisschild angebracht werde könne, mit dem Inhalt, dass verwelkte Blumen oder Gestecke im Laufe der Zeit 

auch wieder entsorgt werden sollen.  

Dieser Bitte wird Frau Witt nachkommen, erklärt Frau Gerwien. 

 

D. 

Herr Waldmann erklärt auf die Anfrage nach Bauplätzen in Süplingen, dass in der kommenden Sitzung evtl. die 

Kapazität an Bauplätzen bekannt gegeben werden könne. Dennoch rät er dazu, sich die Anfragen von Bauwilli-

gen schriftlich geben zu lassen und an die Verwaltung weiterzuleiten.  

 

E. 

Wie sei die Verfahrensweise nach dem stattgefundenen Osterfeuer, wer entsorgt die Asche, möchte Frau Koch 

erfahren. 

Wenn es sich um reine Asche handelt, wird diese vom Stadthof entsorgt, erklärt Frau Gerwien t. Befindet sich 

Flaschenmüll oder ähnliches in der Asche, übernimmt der Stadthof die Entsorgung nicht. 

 

F. 

Wann werden die Papierkörbe aufgestellt, erfragt Herr Butge. 

 

G. 

Frau Koch erkundigt sich, ob und wann die Abgrenzung (Poller mit Kette) an der Dorfbank wieder aufgestellt 

werde? 

 

H. 

Herr Butge möchte, nach Beendigung der Baumaßnahme OD Süplingen, in Erfahrung bringen, wie es nun aus-

sehe, ob an den Ortseingängen in Süplingen und eines in Bodendorf nun Geschwindigkeitstafeln aufgestellt 

werden können. Hierzu hatte im letzten Jahr Herr Buk schon einige Angebote herausgesucht und abgegeben. 

 

I. 

Wann soll die Begehung an der Bodendorfer Straße stattfinden, um zu klären welche Baumarten dort gepflanzt 

werden können, erfragt Herr Butge und gleichzeitig möchte er daran erinnern, im Herbst die Frühblüher zu 

pflanzen.  

 

J. 

Herr Taege bemängelt die ausgeführten Pflasterarbeiten im Bülstringer Weg, die vor Kurzem abgeschlossen 

wurden. Hier bestehen seines Erachtens noch Mängelbeseitigungen. Beispiel: In der Auffahrt zu seinem Grund-

stück seien Dellen und bevor die Erde an mehreren Stellen aufgefüllt worden ist, habe man den Löwenzahn und 

das Unkraut stehen lassen.  

 

zu TOP  7  Einwohnerfragestunde   

 

Einwohner sind nicht anwesend. 
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gez. 

Annette Koch 

Ortsbürgermeisterin 

 

 

 

gez. 

Susan Gerwien 

Protokollführer 
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